
Jahresbericht 2016 Abteilung Badminton 

 

- Im Jahr 2016 hatten wir viele Abgänge von jungen Erwachsenen die woanders studieren 

wollten. In der Jugend selbst gab es keine großen Schwankungen. Erst ab Dezember und mit 

Start der eigenen Facebook Seite kamen wieder mehr Schüler in die Erwachsenengruppe.  

 

- Michael Wilken gibt Grundlagenunterricht jeden Donnerstag und auch mal Sonntags, gerade 

um die Neuzugänge auf ein Level zu bringen, damit alle auf einem Niveau spielen. 

 

- Externe Turniere wurden nicht besucht, wegen Mitgliederabgängen und weil es viele 

Verletzungen gab.  

 

- Es fand ein interne Weihnachtsturnier Doppelmixed statt. Dieses wurde sehr angenommen 

und auch Jugendliche ab 16 Jahre haben daran Teil genommen. Das besondere war, dass aus 

unserer eigenen Jugend, die sonst bei Danni trainiert, mitgespielt haben.  

 

- Facebook Seite: Mittlerweile ein wichtiges Medium, welches aber regelmäßig aktualisiert 

und auch in anderen Facebook Gruppen gezielt präsent ist, um auf unsere Sparte 

aufmerksam zu machen.  60 Prozent aller neuen Mitglieder zwischen 15 bis 29 Jahre haben 

uns über Facebook wahrgenommen.  

 

- Abschließend können wir sagen, die Ziele die 2016 leider nicht umgesetzt werden konnten, 

werden 2017, umso mehr fokussiert. 

 

 

Malte Beeckmann  

 

 

 


